

## CLUBES

# El Alavés ficha en el United a su nuevo responsable deportivo internacional

El directivo catalán Antonio Lima asume las riendas de este departamento en el club vitoriano, tras una etapa en la que ha sido ojeador del equipo inglés.

---

Palco23  
27 jun 2019 - 14:05

El Deportivo Alavés recurre a un viejo conocido para impulsar su área internacional. El club vitoriano ha fichado a Antonio Lima como responsable de este departamento, según ha anunciado la entidad. Lima regresa a una organización en la que trabajó durante 2005, cuando estuvo vinculado a la secretaría técnica.

Tras haber realizado funciones de Director Deportivo en clubes como SE Eivissa o CD Puertollano, dio el salto al Inter de Milán en 2011. Para el club italiano desempeñó funciones de captación en el mercado sudamericano, más específicamente en Brasil. Precisamente esto le permitió ayudar al cuerpo técnico de la Selección brasileña en los Juegos Olímpicos de Londres 2012. Fue en el año 2017 cuando recaló en el Manchester United, donde ha ejercido de ojeador en el territorio español.

El club vitoriano cerró la temporada 2017-2018 con un beneficio de 1,1 millones de euros y un incremento en la facturación del 9,6%, hasta alcanzar una cifra récord de 60,18 millones de euros. El resultado neto de la entidad se redujo respecto a la cifra presupuestada por los cambios en el cuerpo técnico y el fichaje de jugadores en el mercado de invierno.